## 医療法人社団永楽会





### かがやきだより No. 129



2015年7月

早いもので今年の半分が終わり7月に入りました。お久しぶりのかがやきだより発行です。 昨年12月号を最後にしばらくお休みさせていただいておりましたが、運営状態が整い、ま た皆様に情報発信ができるようになりました。

お休みしている間に、利用者ご家族様から「かがやきだよりは、まだお休みですか?いつ も楽しみにしていました」「早く発行できるようになると良いですね」「毎月は大変でしょう から2か月に1度でも頑張って発行されたら…でもご無理のないように」「大変ですね。楽 しみに待っていますから、是非また作ってくださいね」etc. お声掛けをたくさんいただき、 大変励みとなりました。

年始のあいさつもないまま夏至もすぎました。じきに梅雨も明けると真夏の暑い日が続き ます。皆様お体に気を付けられて、残り半分、今年もよろしくおい願いいたします。

# ヾ<sub>\*★・\*★・★</sub>・\*<sub>★・★・\*★・★・★・★・</sub> 2015 年上半期の報告 ★<sub>★★・</sub>\*★<sub>★・★</sub>・★<sub>★・★・★・★</sub>・\*

- 毎冬のことですがインフルエンザが流行し、今年は1月12日から3月30日まで面会制限、 外出制限の措置をとりました。ストレスのたまる2が月半でしたが、無事に流行期を乗り 越えました。
- ・1月は誕生日の方が5人も。1月29日に誕生日会を行いました。 ご家族様からの心温まるメッセージに皆様喜ばれ、かがやき最長老のお二人が 満 95 歳となられました。皆様おめでとうございます。
- ・2月8日、この日が誕生日の利用者様の誕生会を行いました。おめでとうございます。
- 2月14日、地域行事のお誘いを受け、落語会に参加しました。外出制限中でしたが万全 の対策をとり希望されたお元気な利用者様のみ出かけ、呉で名高い「ジャンボ衣笠」と、 その弟子で中学 1 年生の「ジャンボ亭小目」の落語を楽しみました。笑いっぱなしでし た!!
- 4月10日、白蓮寺和尚様が来てくださり「花祭り」を行いました。
- 4月は誕生日の方が二人。24日に誕生日会を行いました。おめでとうございます。
- ・5月29日、恒例の大正琴演奏会がありました。素敵な音色に皆様うっとり ♥ ♥ ♥
- 6月5日、フロアーワックスの為全員で外出し、ココスで昼食を摂りました。久しぶりの 外出は楽しくで美味しかったです⑤ 🔭 🔭 🔭 🚗 📥 🦟 🔭

#### お知らせ

#### 【介護職員の異動】

1月 1名退職 3 月 1 名採用

4月 1名採用 2月 1名異動

> 6月 1名採用

# 【行事のお知らせ】

7月7日は七夕ですね。

7月7日(火)10:30~ 七夕家族会兼運営推進会議を行います。

現在、新職員を3名迎えリフレッシュ!

毎日笑顔で頑張ります (^O^)

全員で取り組む目標「笑顔であいさつ」を実践し



~コーラスボランティアの美しい歌声をどうぞお楽しみに~